



INFORMAN.id

Wabup Jeneponto Dikepung Emak-emak di Desa Turatea, Warga: H. Paris Yasir Pemimpin yang Merakyat, Sopan dan Santun

Muh. Andhi Syam - JENEPONTO.INFORMAN.ID

Sep 22, 2022 - 15:35



Wakil Bupati Jeneponto, Paris Yasir, dikepung Emak-emak saat menghadiri kegiatan Sosialisasi Penyuluhan Stunting dan Gizi Buruk di kantor Desa Turatea, Kecamatan Tamalatea, Kabupaten Jeneponto/Syamsir.

JENEPONTO- Wakil Bupati Jeneponto, Paris Yasir, dikepung Emak-emak saat menghadiri kegiatan Sosialisasi Penyuluhan Stunting dan Gizi Buruk di kantor

Desa Turatea, Kecamatan Tamalatea, Kabupaten Jeneponto, Kamis (22/9/2022).

Usia membawakan sambutan, pemimpin yang selalu bersama rakyatnya itu, langsung diserbu oleh ratusan Ibu-ibu minta foto bersama.



Ratusan warga yang sempat hadir pada kesempatan tersebut tidak melewatkan kegiatan itu begitu saja. Namun, mereka bergantian mencari moment untuk berfoto dengan Wakil Bupati Jeneponto.

"Kapan lagi kita bisa bertemu seperti ini pak toh. H. Paris Yasir kan pemimpin yang merakyat, sopan dan santun," Imbuh mereka.

Warga yang tidak sempat ditanyakan namanya satu persatu menyebut H. Paris Yasir tidak sombong dengan jabatannya meskipun orang nomor dua di Jeneponto.

"Memang ia H. Paris Wakil Bupati tapi pembawaannya bagus ki. Makanya kita juga tidak sungkan-sungkan kalau mauki minta foto bersama," ucap warga senada yang lainnya.

Kata mereka (warga) bukan hanya di tempat ini saja, Namun, H. Paris di mana-mana ada acara pasti di situ banyak orang yang senang berfoto dengannya.

Dia juga mengatakan, H. Paris setiap diundang pasti datang, baik diacara pernikahan maupun kegiatan - kegiatan lainnya. Kecuali bila H. Paris ada kepentingan di luar daerah.

"Kan biasa tong ada sebagian pejabat kalau diundang paling mewakilkan itupun kalau datang. Ada pi seng kepentingannya baru nacariki masyarakatnya," sindir warga sambil nyinyir.

"Intinya H. Paris Yasir yes, yes dan yes calon Bupati Jeneponto kita," tambah warga mengamini sambil tepuk tangan.

Diketahui, Wakil Bupati Jeneponto, Paris Yasir merupakan hari kedua membuka kegiatan Sosialisasi Penyuluhan Stunting dan Gizi Buruk di Desa Turatea sesudah Desa Bontojai.

Kehadiran Wabup Paris Yasir adalah selaku ketua Tim Percepatan Penurunan Stunting Kabupaten Jeneponto.

Penulis: Syamsir